

# VERSORGUNG BEDROHT – PATIENTEN IN NOT

**Heute bleibt unsere Praxis  
leider geschlossen!**

Wir demonstrieren heute für Sie, liebe Patientinnen und Patienten, beim Deutschen Ärztetag 2024 in Mainz für den Erhalt der ambulanten medizinischen Versorgung.

**Dafür,**

**... dass Sie wieder schneller Termine bei Fachärztinnen und -ärzten bekommen.**

**... dass die wohnortnahe Versorgung auch in Zukunft für Sie sichergestellt ist.**

**... wir wieder mehr Zeit für Sie in der Sprechstunde haben.**

Durch die seit Jahren desaströse Gesundheitspolitik droht die Versorgung zusammenzubrechen. Sie spüren es bereits. Wir tun alles, um das zu verhindern und bitten um Ihr Verständnis. Es geht um unser aller Gesundheit!

Kämpfen Sie mit um Ihre ambulante medizinische Versorgung! Unterstützen Sie uns – schreiben Sie Leserbriefe an die Medien oder wenden Sie sich an die Politik. Vielen Dank!

**Unsere politischen Forderungen finden Sie hier:**



Eine Aktion von: MEDI Baden-Württemberg e. V., MEDI GENO Deutschland e. V., Hessenmed e. V., Berufsverband der Deutschen Urologie e. V. (BvDU), Berufsverband Deutscher Internistinnen und Internisten e. V. (BDI), Spitzenverband Fachärztinnen und Fachärzte Deutschlands e. V. (SpiFa), Hartmannbund - Verband der Ärztinnen und Ärzte Deutschlands e. V., Berufsverband Niedergelassener Chirurgen e. V. (BNC), Aktionsbündnis Urologie e. V. (ABU) und Hessische Urologen Genossenschaft (HUeG)

